Seguimiento Informativo

viernes, 27 de mayo de 2016



#### NOTICIAS RADIOFÓNICAS

#### TEASER/ ENFOQUE LEONARDO CURZIO; ENFOQUE (MATUTINO); 100.1 FM; :06:05:21

- \* El panista Santiago Creel, candidato a la **Asamblea Constituyente** presentó ante la Fepade una denuncia por el uso de programas sociales de la Ciudad de México.
- \* El presidente de Morena, Martí Batres, acudió a la Fepade para denunciar irregularidades cometidas por el Partido de la Revolución Democrática en Magdalena Contreras.
- \* El PRD interpuso una queja ante la Contraloría Interna contra los jefes delegacionales de Morena, dice que están desviando recursos.
- \* Yo propongo un solo derecho que me parece debería estar por encima de cualquier discusión ideológica y lo digo a propósito de la encuesta que publicó el INEGI sobre Calidad y Desempeño Gubernamental, el derecho al agua potable.

Que no sea un negociazo como ocurre en un montón de instalaciones públicas; el derecho al agua potable, yo lo propongo, lo subo al Twitter.

\* Y como la política se mete a todas partes pues ya ve que el hermano de López Obrador hizo campaña por Héctor Yunes, del PRI y salió un spot que ha sido muy comentado.

López Obrador dijo: "Yo ya no tengo hermanos".

\* Donald Trump ya tiene los delegados requeridos para ser candidato y presentó su programa energético.

Brenda Herrera, colaboradora:

\* Donald Trump, alcanzó el número de delegados necesarios para asegurar la candidatura a la Casa Blanca. El magnate se dijo honrado por la nominación, al tiempo que sostuvo que muchos países han estado abusando de los estadounidenses, esto en respuesta a las declaraciones hechas por el presidente Obama.

Por otro lado, enfatizó su propuesta energética que apoya el carbón y las energías nucleares; se mostró a favor de fomentar la producción petrolera doméstica y minimizó el efecto del cambio climático.

\* Barack Obama, presidente de Estados Unidos, llegó a la ciudad de Hiroshima; es la primera vez que un mandatario norteamericano visita esta ciudad.

En este sitio el presidente abogó por un mundo sin armas nucleares.

http://emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=203157368&idc=1555&idu=36761&id\_tn=-12marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=tc|rt|&cve\_cliente=1555&fecha=27/05/2016&mr=-1&Detex=0

Seguimiento Informativo

viernes, 27 de mayo de 2016



#### PIDE EL INE A LA CIUDADANÍA QUE ACUDA A VOTAR SERGIO SARMIENTO; LA RED (MATUTINO); 92.1 FM; 06:34:31

Jorge Almaquio, adelante, cuéntanos.

Jorge Almaquio García Chagoya, reportero: Así es, Sergio, Lupita, amigos.

El Instituto Nacional Electoral hizo un llamado a partidos políticos y a la ciudadanía a no caer en actos irregulares en los comicios del próximo 5 de junio y los convocó a ejercer su derecho al voto con responsabilidad y plena convicción democrática.

En conferencia de medios, el presidente del INE, Lorenzo Córdova, acompañado de las consejeras y consejeros electorales, pidió incluso que si son testigos de violaciones a la normatividad electoral la denuncien ante las autoridades correspondientes para lograr que este ejercicio democrático transcurra de manera pacífica. Así lo dijo.

Insert de Lorenzo Córdova, presidente del Instituto Nacional Electoral: "Este Consejo General hace un llamado respetuoso a todos los actores políticos y a la ciudadanía a evitar y en su caso denunciar ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales cualquier irregularidad a las normas que regulan la competencia electoral, en particular cualquier uso indebido de programas sociales que vulneren el principio de imparcialidad en la contienda.

"La jornada del 5 de junio es una nueva oportunidad para renovar de manera pacífica y ordenada los poderes públicos en 13 entidades y designar a quienes aprobarán un Constitución local en otra más".

Y ante la denuncia de diversos partidos políticos sobre focos rojos en diversos puntos del país, el consejero Ciro Murayama afirmó tajante que en materia electoral no hay ningún tipo de riesgos. Escuchemos.

Insert de Ciro Murayama, consejero del Instituto Nacional Electoral: "¿Hay riesgos al día de hoy para decir que en algunas zonas, municipios o estados no se podrá votar? No, no los hay a nueve días de la jornada electoral. ¿Por qué? Porque nuestros capacitadores, que son jóvenes, chicos y chicas, en su gran mayoría de veintitantos años, han caminado a lo largo y ancho de todo el territorio nacional durante semanas, han llamado a la puerta de 4.9 millones de hogares para avisarle a los ciudadanos que fueron sorteados, los vuelven a visitar para capacitarlos, los vuelven a visitar para entregarles su nombramiento.

"Toda esa operación, que es masiva, pero al mismo tiempo meticulosa y precisa porque es persona por persona, se ha podido hacer en todos los rincones del país".

El titular del máximo órgano electoral expuso que han sido campañas intensas y competitivas, que provocan el pluralismo de la competencia, aunque reiteró que las condiciones están dadas para que la gente ejerza su voto con libertad y responsabilidad.

A nueve días de los comicios, el Instituto Nacional Electoral ya inició la distribución de boletas y el material electoral para la elección de 60 diputados que conformarán la **Asamblea Constituyente** de la Ciudad de México.

Se trata de poco más de ocho millones de boletas y material que contienen los emblemas de los nueve partidos políticos y los nombres de los 21 candidatos independientes que partieron desde los Talleres Gráficos de México en 13 camiones y cuatro camionetas.

El banderazo de salida lo dio Gerardo Martínez, director de Estadística y Documentación Electoral del INE, quien señaló que a partir de este viernes se integrarán los paquetes que se distribuirán en 12 mil casillas. Escuchemos.

#### Seguimiento Informativo

viernes, 27 de mayo de 2016



Insert de Gerardo Martínez, director de Estadística y Documentación Electoral del Instituto Nacional Electoral: "Allí ya la papelería queda resguardada también por rondines de la policía de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México y las bodegas están dentro de las instalaciones de los consejos distritales.

"Ahorita que llegue la documentación electoral la reciben el consejero presidente, los integrantes del Consejo Distrital, los representantes de los partidos políticos y candidatos independientes, la meten a la bodega y la bodega queda cerrada.

"La bodega se cierra evidentemente con algún cerrojo, alguna cerradura, candado, pero sobre los candados se ponen sellos firmados por los consejeros electorales y hasta que se vaya a hacer la selección y el conteo sellado de las boletas para armar los paquetes es que se vuelve a abrir la bodega".

El funcionario del INE explicó que el costo por cada una de las ocho millones 266 mil 931 boletas es de un peso con 51 centavos y cuenta con elementos de seguridad, como marca de agua, filamentos plásticos y mica decodificadora que impiden su fotocopiado.

De esta manera el INE garantiza que no habrá faltantes de documentación en los 27 distritos electorales federales de la capital del país durante los comicios del próximo 5 de junio.

Sergio, Lupita, amigos, el reporte que les tengo.

http://emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=203171283&idc=1555&idu=36761&id\_tn=-1&marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=tc|rt|&cve\_cliente=1555&fecha=27/05/2016&mr=-1&Detex=0

#### INE DA BANDERAZO DE SALIDA A DISTRIBUCIÓN DE MATERIAL ELECTORAL LEONARDO CURZIO; ENFOQUE (MATUTINO) 100.1 FM; 06:55:25

Leonardo Curzio, conductor: El INE da el banderazo de salida a la distribución de boletas, material electoral para la Constituyente. Sergio Perdomo, adelante.

Sergio Perdomo, reportero: Hola, doctor Curzio.

No hay fecha ni plazo que no se cumple y, bueno, el Consejo General del INE está muy activo. El día de ayer dieron el banderazo de arranque, 13 camiones y cuatro camionetas custodiados por la policía capitalina y de esta forma el INE inició ya la distribución de más de ocho millones de boletas y material con emblemas de los partidos políticos y de los independientes para la elección de 60 diputados de la **Asamblea Constituyente** de la Ciudad de México.

En los Talleres Gráficos de México, Gerardo Martínez, director de Estadística y Documentación Electoral del INE, dio este banderazo de arranque a este material que será entregado entre ayer pues y hoy viernes en todos los distritos electorales de la capital del país, son 27. Esto dijo.

Insert de Gerardo Martínez, director de Estadística y Documentación Electoral del INE: "Allí ya la papelería queda resguardada también por rondines de la policía de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México y las bodegas están dentro de las instalaciones de los consejos distritales.

"Ahorita que llegue la documentación electoral la reciben el consejero presidente, los integrantes del Consejo Distrital, los representantes de los partidos políticos y candidatos independientes, la meten a la bodega y la bodega queda cerrada. La bodega se cierra evidentemente con algún cerrojo, alguna cerradura, candado, pero

#### **Seguimiento Informativo**

viernes, 27 de mayo de 2016



sobre los candados se ponen sellos firmados por los consejeros electorales y hasta que se vaya a hacer la selección y el conteo sellado de las boletas para armar los paquetes es que se vuelve a abrir la bodega".

Y bueno, se van a la trituradora 24 mil boletas electorales y otros documentos porque en la recta final surgieron otros diez candidatos independientes por mandato del Tribunal y entonces había que modificar esas boletas.

Cada boleta tiene un costo de un peso con 51 centavos, es la voz de Gerardo Martínez, funcionario del INE.

Insert de Gerardo Martínez, director de Estadística y Documentación Electoral del INE: "Son aproximadamente, si no mal recuerdo, 24 mil boletas las que se imprimieron al inicio solamente, como arranque del evento al que ustedes vinieron el 11 de mayo. Sí fue sólo el arranque e inmediatamente se paró la máquina, de tal suerte que fueron aproximadamente 24 mil boletas.

"Esas boletas están resguardadas y en su momento se van a destruir y después se paró la máquina y esperamos hasta hace algunos días, que ya el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación comunicó que había dado el registro a diez candidatos más, haciendo un total de 21".

Pues todo va en tiempo y forma, Leonardo. Las boletas contienen los emblemas de nueve partidos políticos con registro, así como los nombres de 21 candidatos independientes que buscarán ser parte de la Asamblea Constituyente. Entre esa lista va Ricardo Pascoe y otros.

Es cuanto, Leonardo.

LEONARDO CURZIO: Gracias, buenos días.

http://emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=203170881&idc=1555&idu=36761&id\_tn=-1&marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=tc|rt|&cve\_cliente=1555&fecha=27/05/2016&mr=-1&Detex=0

# TEASER/ IMAGEN INFORMATIVA JORGE BERRY; IMAGEN INFORMATIVA (MATUTINO) 90.5 FM; 07:27:30

\* El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, llamó a los actores políticos y a la ciudadanía a evitar y, en su caso, denunciar ante la Fepade cualquier irregularidad y el uso de programas sociales que vulneren el principio de la imparcialidad durante las próximas elecciones.

Los 11 consejeros del INE se declararon listos para dar seguimiento a las 14 elecciones locales en marcha, incluida la integración de la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México, en donde se espera la participación de 37 millones 308 mil 2015 mexicanos.

Lorenzo Córdova aseguró que están dadas las condiciones para que el electorado vote en un clima de paz.

Vamos a ver qué tanta convocatoria hay en la Ciudad de México con esto de la Asamblea, porque yo oigo los comerciales de los candidatos y todo, y la mayor parte de ellos ahora sí que no sé ni quiénes son, ni qué proponen, ni qué quieren, ni qué van a hacer, en fin, hay muchas interrogantes alrededor de esa constitución de la Ciudad de México.

\* El INE inició el empaque, sellado y reparto de los paquetes electorales, contienen ocho millones 266 mil boletas para la elección de la **Asamblea Constituyente** de la Ciudad de México del próximo 5 de junio -les van a sobrar muchas-.

many of the same o



viernes, 27 de mayo de 2016



Esta operación se realiza en las instalaciones de los Talleres Gráficos de México, para su traslado usan 17 vehículos que son resguardos por policías capitalinos. Tienen contemplado que mañana termine la distribución en los 27 distritos electorales de la capital.

http://emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=203171299&idc=1555&idu=36761&id\_tn=-1&marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=tc[rt]&cve\_cliente=1555&fecha=27/05/2016&mr=-1&Detex=0

# ALDF SOLICITA DESPLEGAR CAMPAÑA CONTRA EL ZIKA EN VACACIONES CARLOS GONZÁLEZ; FORMATO 21 (06:00) 790 AM; 07:33:49

Rafael Flores, reportero: La **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal solicitó desplegar una campaña contra el zika en vacaciones, se trata de que la población cuente con suficiente información preventiva, dijo el diputado del PRD, **Víctor Hugo Romo**, manifestó que con el fin de prevenir y evitar el contagio del virus del zika en el periodo vacacional de verano, es necesario que el gobierno de la Ciudad considere una partida extraordinaria para que la Secretaría de Salud despliegue una campaña de información y previsión para la población.

El diputado local, Víctor Hugo Romo promovente de un punto de acuerdo sobre el tema, dijo que es necesario poner en marcha esta campaña en temporada de alto riesgo para quienes vendrán a visitar la Ciudad de México y aquellos capitalinos que durante el periodo vacacional asistirán a destinos de playa o a Brasil a los Juegos Olímpico de Río 2016, lugar de alta incidencia del virus del zika.

http://emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=203171625&idc=1555&idu=36761&id\_tn=-1&marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=tc|rt|&cve\_cliente=1555&fecha=27/05/2016&mr=-1&Detex=0

#### ASAMBLEÍSTA LAMENTA QUE TEPJF HAYA POSPUESTO CONSULTA INFANTIL CARLOS GONZÁLEZ; FORMATO 21 (06:00) 790 AM; 08:44:23

Carlos González, conductor: La asambleísta **Penélope López** lamenta que el Tribunal Electoral haya pospuesto la Consulta Infantil sobre la Constitución de la Ciudad de México.

http://emedios.com.mx/genericas/detallenotaenlace.aspx?id=203183228&idc=1555&idu=36761&id\_tn=-1&marcaKeywords=1&servicio=4&AA=0&sint=1&p=tc|rt|&cve\_cliente=1555&fecha=27/05/2016&mr=-1&Detex=0

NOTICIAS TELEVISIVAS

Seguimiento Informativo

viernes, 27 de mayo de 2016



#### NOTICIAS EN INTERNET

#### PIDEN A SEDUVI, PAOT E INVI CUENTAS POR REZAGO DE VIVIENDAS PORTAL LA CRÓNICA; 27/05/16

La diputada **Dunia Ludlow Deloya**, integrante del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la **Asamblea Legislativa**, solicitó un informe detallado a la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, a la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento Territorial, al Instituto de Vivienda de la Ciudad de México y al Instituto de Verificación Administrativa, en el que explique el rezago en la entrega de viviendas.

Puntualizó que pese a lo establecido en el marco legal internacional, nacional y local, en la Ciudad de México existen rezagos importantes para dar plena vigencia al derecho a un hogar digno que otorga la Constitución.

Lo anterior, dijo, debido a la falta de una planeación adecuada y al crecimiento desordenado de la ciudad.

"Hoy en día millones de capitalinos pierden de 2 a 4 horas en transporte; y al mismo tiempo existen 211 mil viviendas abandonadas, principalmente en las delegaciones Benito Juárez, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo", explicó.

Pidió al secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda un informe acerca de los predios baldíos o subutilizados que existen en la Ciudad de México y cuáles han sido las dificultades para utilizar este suelo ocioso a favor del desarrollo urbano.

Asimismo, solicitó al Instituto de Vivienda de la Ciudad de México información sobre cuántas viviendas se han entregado en los últimos años y cuál es el rezago que existe en esta materia, qué acciones llevan a cabo para salvaguardar los derechos de los ocupantes originarios en los predios en donde se construye, así como qué acciones de mejoramiento para la vivienda han llevado a cabo en los últimos cinco años y el monto de dinero utilizado.

http://www.cronica.com.mx/notas/2016/963257.html

#### ASTILLERO PORTAL LA JORNADA; 27/05/16

La nueva embajadora de Estados Unidos en México, Roberta S. Jacobson, arribó ayer por la tarde a la Ciudad de México. Dijo que hay mucho por hacer juntos y que tiene la intención de viajar a lo largo y ancho del territorio nacional para entender cómo su país puede seguir siendo un vecino comprometidoFoto Francisco Olvera

D

**Seguimiento Informativo** 

viernes, 27 de mayo de 2016



e entre el mar nacional descompuesto, en medio de una oleada creciente de represión a ciudadanos opositores al poder, emerge increíblemente cínica, surrealista, la convocatoria del Partido Revolucionario Institucional a cerrar su campaña electoral constituyente este domingo en la Plaza de las Tres Culturas, en Tlatelolco.

La convocatoria es hecha por la directiva priísta capitalina que preside **Mariana Moguel Robles**, hija de Rosario Robles Berlanga, quien ha ocupado dos carteras en el gabinete de Enrique Peña Nieto, aliada política de Carlos Salinas de Gortari, en busca todos ellos de avanzar electoralmente en la capital del país.

El Comité Sesenta y Ocho ha expresado de inmediato su enérgico repudio a la pretensión priísta de hollar ese sitio emblemático de la lucha por las libertades democráticas. Es, recuerda el mencionado comité, la misma plaza donde el gobierno priísta de Gustavo Díaz Ordaz mandó asesinar a centenares de estudiantes el 2 de octubre de 1968. Significa una ofensa a la memoria de los caídos, una provocación hacia los compañeros que aún continuamos exigiendo justicia y construyendo verdad, por lo cual realizaremos un acto de protesta desde las 9 horas, les invitamos a defender la memoria histórica (el acto priísta está programado para empezar a las 10 horas del próximo domingo).

La pretensión priísta de lavado de imagen se produce al mismo tiempo que en distintas partes del país se agudiza la confrontación de segmentos sociales con fuerzas policiacas y funcionarios entrampados por sí mismos. En Chiapas se han vivido horas insurreccionales, no sólo en defensa de profesores opuestos a la reforma laboral educativa, sino incluso en contra de la presencia y acciones de policías federales finalmente expulsados de alguna de las plazas que han tomado. Además, allí mismo hubo diputados locales retenidos para forzar la renuncia de una alcaldesa repudiada por una parte de la comunidad. En Oaxaca, el cierre del aeropuerto e incluso el encapsulamiento de policías por parte de profesores (una sopa de sus propias cápsulas a los agentes) llegó a momentos de tensión cuyo desenlace no es conocido a la hora de cerrar esta columna. La Autopista del Sol fue ocupada por maestros guerrerenses. Y en la capital del país los contrarios a la citada reforma laboral educativa habían sido confinados a la Ciudadela, luego de obligarlos a dejar las inmediaciones de la Secretaría de Gobernación, con policías exigiendo identificación oficial a quienes intentaran ingresar o cruzar por esa zona de excepción.

La larga marcha de los familiares de los 43, en demanda de saber la verdad de lo sucedido en Iguala y de que haya castigo para los verdaderos responsables, llegó ayer a las oficinas de la Procuraduría General de la República exigiendo la destitución de Tomás Zerón, el funcionario fundadamente sospechoso de haber sembrado restos óseos que luego fueron descubiertos y constituyen la única prueba de la verdad histórica. También visitaron esos familiares algunas sedes diplomáticas para solicitar que gobiernos extranjeros pongan atención a las violaciones de derechos humanos que se cometen en México.

El desastre nacional (el peso afectado por variables internacionales y por la desconfianza y la desaceleración económica locales) tiene en los timones federal y estatales a un grupo de grumetes insensibles, de entre los que destacan el secretario de educación, Aurelio Nuño, ejemplo extremo de lo peligroso que puede resultar un funcionario habilitado para temas estratégicos pero sin experiencia política, ignorante de la historia y la realidad del país; el secretario de gobernación, juglar de la mano firme (eufemismo por mano dura) decidida a reprimir las manifestaciones de disidencia organizada y, en los gobiernos estatales, personajes como el frívolo chiapaneco Manuel Velasco, rotundamente rebasado por los acontecimientos, envuelto en versiones de que está por dejar el gobierno que no ejerce; el guerrerense Héctor Astudillo, empequeñecido ante la crisis regional; el oaxaqueño Gabino

#### Seguimiento Informativo

viernes, 27 de mayo de 2016



Cué, siempre bajo la presión del sindicalismo magisterial, a veces envalentonado por el apoyo policiaco federal, o el michoacano Silvano Aureoles, rápidamente mareado por el poder, continuamente enredado en asuntos de frivolidades afectivas.

La impericia y la insensibilidad de los grupos gobernantes agravan los problemas de un país que no encuentra salidas ni respuestas a la altura de lo que se necesita. Esa incapacidad manifiesta tiene un ingrediente altamente lesivo, que es la voracidad respecto de los dineros públicos. La mayoría de quienes tienen hoy el poder político en sus manos, en los tres niveles de gobierno, tienen como preocupación esencial la acumulación de riqueza mediante desviaciones delictivas. Por todo ello, quienes gobiernan sólo recurren a la demagogia declarativa, al control de medios de comunicación y, frente a situaciones que no pueden controlar, al uso de la fuerza pública.

No hay ni puede haber diálogo genuino porque las motivaciones de cada parte son radicalmente distintas. No se pueden solucionar los problemas porque los presuntos responsables de hacerlo obedecen a compromisos económicos y políticos de élites. Sólo así puede entenderse la reiteración al diálogo que ayer hizo el castrense secretario Nuño, al decir que vuelve a llamar a la coordinadora, y en el momento en que acepte la reforma educativa nos podamos sentar a dialogar sobre cómo acelerar su implementación. En otras circunstancias, un secretario así, retador ante una movilización social importante, conceptualmente rasposo y ofensivo, sería destituido o cambiado de puesto. En México, en cambio, hay quienes en Los Pinos hasta precandidato a la Presidencia de la República lo consideran.

Y, mientras en fin de semana es vista la adaptación de la Antígona de Sófocles hecha por David Gaitán, director también de la puesta en escena en el teatro Juan Ruiz de Alarcón de la UNAM, una obra que mueve a reflexión y a acción, frente al presente y las decisiones del poder, ¡hasta el próximo lunes!

http://www.jornada.unam.mx/2016/05/27/opinion/012o1pol?partner=rss

## DENUNCIA PRD A LOS CINCO DELEGADOS DE MORENA POR DESVÍO DE RECURSOS PÚBLICOS PORTAL LA JORNADA; 27/05/16

El presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la capital, **Raúl Flores García**, denunció ante la Contraloría General de la Ciudad de México a los jefes delegacionales de Morena por desviar recursos públicos a la campaña de los candidatos de su partido a diputados constituyentes.

En entrevista, luego de que ingresó el escrito de denuncia en la dependencia, el dirigente perredista sostuvo que Morena además ya sobrepasó el tope de gastos de campaña.

Consideró inexplicable el gasto que ha realizado ese partido, al recordar que renunció a los 10 millones 149 mil 877 pesos de prerrogativas que le correspondían de financiamiento público para esta elección – otorgadas por el Instituto Nacional Electoral (INE)–, aunado a la imposibilidad legal de no rebasar esa misma cantidad en financiamiento privado, y a que solamente recibe 6 millones de pesos mensuales de las prerrogativas que le da el Instituto Electoral local.

Tenemos bases sólidas para decir que las delegaciones están financiando la campaña, afirmó, y adelantó que pedirán también al INE que audite el origen de los recursos utilizados por Morena, en

in a market no market

#### **Seguimiento Informativo**

viernes, 27 de mayo de 2016



tanto la Contraloría resuelve la denuncia contra Ricardo Monreal Ávila, de Cuauhtémoc; Pablo Moctezuma Barragán, de Azcapotzalco; Avelino Méndez Rangel, de Xochimilco; Rigoberto Salgado Vázquez, de Tláhuac, y Claudia Sheinbaum Pardo, de Tlalpan.

El diputado local **Víctor Hugo Romo** Guerra aseveró a su vez que esas delegaciones obligan a sus proveedores a transferir a Morena recursos de bienes y servicios que adquieren con sobreprecios.

Flores expuso que tan sólo por las pautas en Facebook desde Radio AMLO y estas cinco demarcaciones Morena debió pagar un millón de pesos, a lo que hay que agregar los recursos que ha destinado para contratar 162 espacios publicitarios en instalaciones del Metro, entre pasillos, andenes y pecheras, que son muy costosos, la publicidad exterior, el montaje de todos los actos en los que ha participado su presidente nacional, Andrés Manuel López Obrador, la contratación de autobuses para el acarreo de las personas a esos actos y la contratación de miles de brigadistas.

Agregó que mientras el partido dispone de grandes cantidades de dinero para la campaña, la población de las delegaciones que gobierna enfrenta grandes deficiencias en la prestación de servicios, así como la ausencia de programas sociales.

http://www.jornada.unam.mx/2016/05/27/capital/036n2cap?partner=rss

# PRD Y MORENA INTERCAMBIAN ACUSACIONES POR USO ELECTORAL DE RECURSOS PORTAL RADIOFORMULA; 27/05/16

Los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Morena intercambiaron acusaciones por el presunto uso de recursos públicos de las autoridades emanadas de sus filas, en las campañas para integrar la Asamblea Constituyente capitalina.

El presidente del PRD local, **Raúl Flores García**, presentó un escrito en la Contraloría del gobierno de la Ciudad de México para que se investiguen las fuentes de financiamiento de las campañas de Morena, por considerar que hay desvío de recursos en delegaciones como Cuauhtémoc, Xochimilco, Azcapotzalco y Tlalpan.

Aseguró que Morena rechazó el uso de 10 millones de pesos que el Instituto Nacional Electoral (INE) dio para las campañas para la Asamblea Constituyente; sin embargo, contrató publicidad en el Metro, en las llamadas dovelas, en carteleras y gasta mucho en los mitines de su líder nacional, Andrés Manuel López Obrador.

Flores García, quien hoy desahogó una agenda muy apretada con actos de apoyo a los candidatos del PRD en la mañana, al medio día y en la tarde con pueblos originarios, dijo tener "bases" para decir que las delegaciones que gobierna Morena financian las campañas de ese partido.

Hizo notar que Morena tiene una posibilidad de gasto corriente de al menos seis millones de pesos en su presupuesto mensual, lo cual significaría que para financiar las campañas "no tendría que estar cobrando ningún funcionario, no pagarían rentas, teléfonos".

manufact and manufacture and m

#### **Seguimiento Informativo**

viernes, 27 de mayo de 2016



A su vez, el presidente de Morena en la capital, Martí Batres, acudió a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) a denunciar a diversos funcionarios públicos y dirigentes del PRD, por lo que llamó su participación en la "compra del voto" en la colonia Magdalena Contreras.

Indicó que dada la sistematización con la que en la ciudad se han violado las leyes electorales, el PRD está actuando como lo hizo el Partido Verde en el proceso electoral pasado, por lo que Morena buscará le sea retirado el registro al partido del sol azteca.

Explicó que la denuncia está fundamentada en la realización de un evento el 14 de mayo pasado en Magdalena Contreras, donde se entregaron electrodomésticos para la compra del voto.

Sostuvo que en ese acto participaron los trabajadores temporales contratados por el gobierno capitalino que habitan en esa demarcación, a quienes se les invitó para ser integrados de manera formal a la llamada "Nómina Ocho", y más allá de lo que dura el "apoyo" del gobierno, deben realizar un llamado efectivo a votar por el PRD.

De acuerdo con el dirigente de Morena, ese evento confirma el esquema que ha seguido el PRD en todas las delegaciones donde gobierna, que consiste en realizar eventos con los beneficiarios del empleo temporal, uniformarlos como brigadistas del PRD y obligarlos a promover el voto.

En el documento, resaltó el uso de recursos públicos, particularmente los humanos adscritos al esquema de empleo temporal, y la intromisión de funcionarias y funcionarios públicos en asuntos partidistas e inducir el voto a favor del PRD.

http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?ldn=596984&idFC=2016#sthash.BtRGbPz3.dpuf

#### INSTA ALDF AL GOBIERNO A REVISAR LAS CONCESIONES OTORGADAS A OCESA PORTAL LA JORNADA: 27/05/16

La Diputación Permanente de la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) exhortó a la Secretaría de Gobierno para que junto con las instancias respectivas revise las concesiones de inmuebles públicos otorgadas a la empresa Operadora de Centros de Espectáculos SA de CV (Ocesa).

Nuestra finalidad es que los espectáculos públicos en la Ciudad de México tengan un alto contenido cultural, sean accesibles para la gran mayoría de la población y seguros. Esto sólo se obtiene con piso parejo, ampliando el abanico de opciones y generando condiciones para que exista una competencia sana y, sobre todo, leal, afirmó la diputada **Beatriz Olivares** al hacer la propuesta al pleno.

En entrevista posterior, señaló que Ocesa tiene la concesión de varios espacios públicos desde los años 80, y aunque el gobierno quisiera decirles hoy ya no, no puede porque algunos espacios los tienen concesionados por décadas, algunos hasta por 50 años.

Entonces, lo que nosotros proponemos es revisar en qué beneficia a la sociedad que ellos tengan esas concesiones, cómo los jóvenes pueden tener acceso a las presentaciones si los costos de los boletos son muy altos.

#### **Seguimiento Informativo**

viernes, 27 de mayo de 2016



Se trata de revisar que esta empresa, o cualquier otra, no realice actividades monopólicas con auspicio de gobierno, y mucho menos pervierta el uso de lo público para un interés privado, añadió.

Señaló que gracias a las concesiones que tiene en la ciudad puede hacer contratos con compañías internacionales con gran beneficio económico, lo que le ha permitido diversificarse sin que hasta el momento sea una empresa socialmente responsable.

El punto que propuso al pleno señala que a principios de los 90, Corporación Interamericana de Entretenimiento (CIE) inició sus operaciones por medio de su hoy subsidiaria Ocesa, empresa promotora de eventos de entretenimiento en vivo y operadora de inmuebles como el Palacio de los Deportes de la Ciudad de México.

En 1991 celebró un convenio de coinversión con Ticketmaster (compañía líder en venta de boletos en Estados Unidos) para vender boletos de espectáculos en México y Latinoamérica, usando software especializado con sede en el sótano del Palacio de los Deportes. Desde 1993 también opera el Auditorio Coca-Cola (Fundidora) en Monterrey, proporciona teleservicios y vende su base de datos apoyada por su infraestructura en la venta de boletos.

En 1994 inició operaciones en Nueva York para la contratación de talento artístico, producción y promoción de espectáculos internacionales y mexicanos en vivo.

En 1996 celebró un convenio de coinversión con Walt Disney Theatrical Worldwide Inc, que permite a CIE presentar en escena las producciones teatrales de Disney en Latinoamérica, España y Portugal. Ademas, comercializa paneles rotativos de publicidad a nivel de cancha en los estadios de futbol de México y adquiere los derechos para operar los teatros Metropólitan y Orfeón, y el estadio Azul.

En 1997 adquirió el convenio de coinversión con Sitel Corp, líder de servicios de telemercadeo, además obtuvo una concesión por 25 años para operar el Hipódromo de las Américas y otra por 50 años para operar la pista que lo circunda, así como el Centro Banamex.

Añadió que CIE, empresa que controla todas las operaciones del grupo, lista públicamente sus acciones en la Bolsa Mexicana de Valores.

http://www.jornada.unam.mx/2016/05/27/capital/035n1cap?partner=rss

## MÁS DE LA MITAD DE LAS INTERNAS SE EMBARAZAN EN LOS RECLUSORIOS PORTAL LA RAZÓN; 27/05/16

La ALDF indica que el 60% se embarazan durante su reclusión en Santa Martha Acatitla y Tepepan; piden informar sobre programas de prevención

La asambleísta **Beatriz Rojas Martínez** pidió al secretario de Salud capitalina, Armando Ahued, un informe sobre el acceso oportuno a métodos anticonceptivos proporcionados durante el último año a mujeres internas en Santa Martha Acatitla y Tepepan.

#### **Seguimiento Informativo**

viernes, 27 de mayo de 2016



La vicecoordinadora de la bancada de Morena en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal advirtió que 60 por ciento de las mujeres se embaraza durante su reclusión, mientras que 40 por ciento ingresa ya en estado de gravidez.

De acuerdo con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), 46 por ciento de las mujeres internas en centros de readaptación tienen entre 18 y 30 años de edad, y 31 por ciento de 31 a 40 años de edad.

Ante ello, la legisladora consideró que el titular de la Secretaría de Salud capitalina debe informar sobre los programas de prevención y salud sexual en los reclusorios y hacerlos más efectivos, pues al cumplir seis años de edad los niños son separados de sus madres.

Los menores de edad son enviados con algún familiar o algún albergue federal; sin embargo, la mayor parte de las internas carece de un familiar que se ocupe de sus hijos, añadió.

Las mujeres viven situaciones de abandono una vez que ingresan a los reclusorios, prácticamente desde el desarrollo de su proceso, y aún peor cuando son sentenciadas, como una forma de castigo de sus propios familiares, comentó.

El número de visitas a penales varoniles es amplia y constante, pero en el caso de los femeniles son menos recurrentes, descienden con el tiempo y en muchos casos son ya inexistentes. A esta situación de abandono se suman otras como las de género.

http://www.razon.com.mx/spip.php?article308386

# ACEPTA ALDF APLAZAR LA CONSULTA INFANTIL SOBRE CONSTITUCIÓN PORTAL EL SOL DE MEXICO; 27/05/16

La **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) aceptó ayer el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de posponer la consulta infantil sobre la Constitución de la Ciudad de México, aunque no comparte sus criterios, estableció **Penélope Campos**, presidenta de la Comisión de Atención a la Niñez.

Al respecto, el asambleísta del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), **Fernando Zárate**, advirtió que el legislativo local deben evitar actos violatorios de la ley.

El Ejercicio Participativo Infantil había sido convocado y organizado por la ALDF para celebrarse el 29 de mayo, cuyo objetivo era que en una acción plural, transparente y con el acompañamiento del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), recabar la opinión libre de las y los niños de la Ciudad de México.

La legisladora condenó que el magistrado Flavio Galván haya visto en esta consulta un acto de oportunismo por parte de la ALDFy, particularmente de la fracción del Partido de la Revolución Democrática (PRD), ya que el Punto de Acuerdo fue votado por unanimidad en la Diputación Permanente y el proceso ha contado con el acompañamiento del IEDF, a través de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Capacitación, que elaboraron los materiales de difusión y los que se utilizarán para el Ejercicio Participativo Infantil.

#### **Seguimiento Informativo**

viernes, 27 de mayo de 2016



Respecto a que el Punto de Acuerdo fue aprobado sin mayor discusión, refirió que en su momento, los integrantes de la Diputación Permanente, pudieron cuestionar la realización del Ejercicio, en caso de que lo hubieran considerado violatorio de alguna normatividad; pero no fue así, incluso por quienes después se opusieron, lo que denota la falta de congruencia y de compromiso al no respetar los acuerdos y las votaciones que se realizan en el Recinto Legislativo.

A pesar de lo anterior, "respeto a la decisión de la Sala Superior aunque no comparto los criterios ni los argumentos de quienes presentaron la inconformidad, porque la participación de las y los niños se apega a la legalidad y se encuentra en la esfera de nuestras atribuciones", reiteró.

Precisó que de acuerdo con el TEPJF, la Asamblea definirá una nueva fecha para la el Ejercicio Participativo Infantil, esperando contar con la participación de todos los Grupos Parlamentarios.

"Este será un primer Ejercicio de Participación que podremos realizar y perfeccionar cada año, con el fin de conocer qué es lo que esperan las y los niños de su ciudad, de que conozcan las formas de participación y, sobre todo, de asegurarles que su opinión es escuchada y tomada en cuenta", puntualizó.

#### Lamento

A su vez, el legislador del PVEM lamentó que su oportuna advertencia ante la ilegalidad para celebrar dicha consulta que contaba con el aval del IEDF haya sido descalificada por los perredistas.

Destacó que la Comisión de Gobierno de la ALDF debe garantizar que los actos legislativos sean apegados cabalmente a la ley, ya que los legisladores son los principales obligados a cumplir las normas que ellos mismos aprueban para favorecer la mejor convivencia social y ampliar espacios de participación ciudadana, sin incurrir en hechos potencialmente generadores de ilícitos o que evidencien mal uso del poder.

Recordó que el TEPJF, el pasado 25 de mayo, declaró inválido dicho ejercicio, porque el órgano legislativo local actuó con premura y no consideró las dificultades técnicas, parámetros necesarios y directrices que contribuyeran al mejor desarrollo del ejercicio participativo en favor de los infantes.

La instancia judicial, dijo, estableció el riesgo de que se incurriera en una labor proselitista al haber señalado las oficinas de gestión de los diputados como sedes para dicho ejercicio.

Además, afirmó que el tribunal, recomendó que para actividades futuras de esta naturaleza se consulte a expertos, a fin de dar el necesario acompañamiento, como lo ha hecho el Instituto Nacional Electoral en ejercicios similares, dijo.

El diputado ecologista exhortó al presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, cumplir de manera exhaustiva la resolución del órgano judicial.

http://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/249781-acepta-aldf-aplazar-la-consulta-infantil-sobreconstitucion

Seguimiento Informativo

viernes, 27 de mayo de 2016



# PRD, MORENA Y PAN INTERCAMBIAN ACUSACIONES POR PRESUNTOS DELITOS ELECTORALES EN CDMX PORTAL ARISTEGUI NOTICIAS; 27/05/16

Los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Morena intercambiaron acusaciones por el presunto uso de recursos públicos de las autoridades emanadas de sus filas, en las campañas para integrar la **Asamblea Constituyente** capitalina.

Por una parte, el presidente del PRD local, **Raúl Flores García**, presentó un escrito en la Contraloría del gobierno de la Ciudad de México para que se investiguen las fuentes de financiamiento de las campañas de Morena, por considerar que hay desvío de recursos en delegaciones como Cuauhtémoc, Xochimilco, Azcapotzalco y Tlalpan.

Aseguró que Morena rechazó el uso de 10 millones de pesos que el Instituto Nacional Electoral (INE) dio para las campañas para la Asamblea Constituyente, sin embargo contrató publicidad en el Metro, en las llamadas dovelas, en carteleras y gasta mucho en los mitines de su líder nacional, Andrés Manuel López Obrador.

Flores García, quien desahogó una agenda muy apretada con actos de apoyo a los candidatos del PRD en la mañana, al medio día y en la tarde con pueblos originarios, dijo tener "bases" para decir que las delegaciones que gobierna Morena financian las campañas de ese partido.

Hizo notar que Morena tiene una posibilidad de gasto corriente de al menos seis millones de pesos en su presupuesto mensual, lo cual significaría que para financiar las campañas "no tendría que estar cobrando ningún funcionario, no pagarían rentas, teléfonos".

A su vez, el presidente de Morena en la capital, Martí Batres, acudió a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) a denunciar a diversos funcionarios públicos y dirigentes del PRD, por lo que llamó su participación en la "compra del voto" en la colonia Magdalena Contreras.

Indicó que dada la sistematización con la que en la ciudad se han violado las leyes electorales, el PRD está actuando como lo hizo el Partido Verde en el proceso electoral pasado, por lo que Morena buscará le sea retirado el registro al partido del sol azteca.

Explicó que la denuncia está fundamentada en la realización de un evento el 14 de mayo pasado en Magdalena Contreras, donde se entregaron electrodomésticos para la compra del voto.

Sostuvo que en ese acto participaron los trabajadores temporales contratados por el gobierno capitalino que habitan en esa demarcación, a quienes se les invitó para ser integrados de manera formal a la llamada "Nómina Ocho", y más allá de lo que dura el "apoyo" del gobierno, deben realizar un llamado efectivo a votar por el PRD.

De acuerdo con el dirigente de Morena, ese evento confirma el esquema que ha seguido el PRD en todas las delegaciones donde gobierna, que consiste en realizar eventos con los beneficiarios del empleo temporal, uniformarlos como brigadistas del PRD y obligarlos a promover el voto.

#### Seguimiento Informativo

viernes, 27 de mayo de 2016



En el documento, resaltó el uso de recursos públicos, particularmente los humanos adscritos al esquema de empleo temporal, y la intromisión de funcionarias y funcionarios públicos en asuntos partidistas e inducir el voto a favor del PRD.

#### Denuncias del PAN

El candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la Asamblea Constituyente, Santiago Creel Miranda, y Eduardo Aguilar Sierra, coordinador general Jurídico de la dirigencia nacional de esa fuerza política, presentaron dos denuncias ante la Fepade. Una de las quejas interpuestas ante la Fiscalía Especializada para Delitos Electorales (Fepade) es contra el gobierno de la Ciudad de México y la otra contra el jefe delegacional en Coyoacán, José Valentín Salgado.

La denuncia se interpuso al considerar que hay prácticas ilegales en el proceso electoral, tales como intercambio de votos por tinacos y la compra directa con mil y hasta cinco mil pesos por 10 y hasta 15 credenciales de elector, denunció el abogado panista.

"Ya basta de medrar con la pobreza", apuntó Creel Miranda, luego de que supuestamente se hiciera pública la entrega de tinacos y se comprometieran programas sociales para la obtención de votos, por el gobierno capitalino.

Respecto a si la denuncia es contra el mandatario capitalino, **Miguel Ángel Mancera**, el abanderado del PAN destacó que "es contra su gobierno, porque se debe hacer responsable de lo que están haciendo los funcionarios de su administración".

Asimismo, señaló que en la Constitución que propone su partido existirán leyes de integración de padrones públicos, para que se puedan evaluar de forma periódica todos los programas sociales.

A su vez, Aguilar Sierra apuntó que hay casi 12 mil personas beneficiadas con los programas que promueve el gobierno capitalino.

Finalmente, el abanderado panista pidió hacer consciencia y advirtió que en Acción Nacional "no vamos a permitir que se lucre ni que se realice está burda compra de votos".

http://aristeguinoticias.com/2705/mexico/prd-morena-y-pan-intercambian-acusaciones-por-presuntos-delitoselectoralesencdmx/?utm\_source=feedburner&utm\_medium=feed&utm\_campaign=Feed%3A+AristeguiNoticias+%28Aristegui+Noticias%29

## ACUSAN DE OMISAS A PGJ Y CONTRALORÍA PORTAL LA JORNADA; 27/05/16

El observatorio ciudadano de Coyoacán, formado por artistas, intelectuales, académicos y periodistas, presentará una queja ante la Comisión de Derechos Humanos local por la omisión de la Contraloría General y la Procuraduría General de Justicia, ambas de la Ciudad de México, en las denuncias interpuestas en contra de las autoridades de la delegación Coyoacán por la adjudicación irregular de compras y servicios por más de 300 millones de pesos, que ahora son utilizados de cara a la elección de los diputados a la **Asamblea Constituyente**.

#### **Seguimiento Informativo**

viernes, 27 de mayo de 2016



En conferencia de prensa, a nombre de la agrupación, el periodista Guillermo Zamora destacó que de las cinco empresas beneficiadas, tres forman parte del grupo Amexire, propiedad de Luis Molleda, que tiene como práctica común –según se ha difundido públicamente– simular la competencia entre sus compañías, a las cuales se les adjudicaron contratos por 144 millones 870 mil 496 pesos.

De ese monto, agregó–, 124 millones 462 mil 300 pesos fueron contratados en un solo día, el 30 de diciembre de 2015, y el resto, 20 millones 462 mil 300 pesos, en el transcurso de ese mismo año.

El grupo Amexire, por conducto de las empresas Am Cenit, Región de los Ríos y Universo M&C dotó a la delegación Coyoacán de pintura y artículos para su aplicación, herramientas, juegos infantiles y ejercitadores, materiales de construcción, juguetes, vestuario y equipo de protección,

Victor Manuel Motta, abogado de la agrupación, indicó que la queja la presentaron a mediados de abril, pero no ha habido respuesta de ninguna de las dos dependencias.

http://www.jornada.unam.mx/2016/05/27/capital/036n3cap?partner=rss

#### FEPADE INVESTIGA EL "TURISMO ELECTORAL" PORTAL EL UNIVERSAL; 27/05/16

El titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE), de la Procuraduría General de la República (PGR), Santiago Nieto Castillo, dijo que se investiga el "turismo electoral" en las delegaciones Coyoacán e Iztapalapa, en medio de la elección de la Asamblea Constituyente el próximo 5 de junio.

Comentó que se trata de un fenómeno —el cual no por sí sólo tipificado como delito electoral— donde un grupo de personas que residen en un lugar son trasladados a otro domicilio para registrarse ante el Instituto Nacional Electoral (INE) utilizando documentación falsa.

En el caso de la delegación Coyoacán, señaló que hay elementos que llamaron la atención para investigar como es el hecho de que un grupo de personas vivan en una misma vivienda y tengan la misma profesión. En este caso la investigación está en curso.

Nieto Castillo confirmó que el llamado "turismo electoral" también es indagado en la delegación Iztapalapa.

La FEPADE, que depende de la Procuraduría General de la República (PGR), tiene abiertas 39 averiguaciones previas por la presunta comisión de delitos electorales en la capital.

De acuerdo con un reporte al cual tuvo acceso El UNIVERSAL, la mayoría corresponden a hechos registrados en la delegación Álvaro Obregón, con 10, y es por la posible alteración del Registro Federal de Electores (RFE). Le sigue la delegación Cuauhtémoc, con nueve, por el mismo tipo de delito.

En el caso de las delegaciones Tlalpan y Xochimilco, en cada una, hay una investigación en curso por la presunta compra del voto. En Coyoacán, es por presumiblemente alterar el RFE. El reporte es del 1 de octubre de 2015 al 23 de mayo de 2016.

#### Seguimiento Informativo

viernes, 27 de mayo de 2016



Siguen denuncias. Ayer, el Partido de la Revolución Democrática (PRD) interpuso una queja ante la Contraloría General de la Ciudad de México para que investigue si hay desvío de recursos públicos en las delegaciones que gobierna Morena a favor de los candidatos de ese partido a la Asamblea Constituyente.

Mientras que Morena interpuso una denuncia ante la FEPADE contra la subsecretaria de gobierno capitalina, Leticia Quezada, y el presidente del PRD local, **Raúl Flores**, por un acto el pasado 14 de mayo donde presumen la compra de voto en la delegación Magdalena Contreras. A esto se sumó la denuncia que interpuso el candidato del PAN a la Asamblea Constituyente, Santiago Creel, contra el gobierno de la Ciudad de México y la delegación Coyoacán por el presunto uso electoral de los programas sociales como es la entrega de tinacos y reparto de dinero.

http://www.eluniversal.com.mx/articulo/metropoli/cdmx/2016/05/27/fepade-investiga-el-turismo-electoral

#### ACUSA CONSEJERA CUOTAS PARTIDISTAS EN ASAMBLEA CONSTITUYENTE PORTAL SIETE24; 27/05/16

La consejera del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), Olga González Martínez, coincidió con las voces de los candidatos independientes que se han manifestado en contra de la designación directa o 'por dedazo', por parte de las cámaras de Diputados y Senadores, y de los gobiernos local y federal, de 40 de los 100 diputados que irán a la Asamblea Constituyente.

"Coincido con estas voces, con que la designación de 40 de los 100 diputados que integrarán la Asamblea Constituyente no es lo más democrático que se pudo haber encontrado".

González Martínez detalló que de acuerdo con la explicación de expertos, la Federación al 'aceptar' la integración de la Ciudad de México al pacto federal, pidió el 40 por ciento de los espacios de esta Asamblea Constituyente en la que se diseñará y redactará la primera Constitución política para el otrora Distrito Federal.

En este sentido, la consejera electoral puntualizó que precisamente por este motivo es de gran relevancia que la ciudadanía tenga una participación cuantiosa e informada a través de la cual se pueda incluso revertir esta tendencia de cuotas que le fueron concedidas a los partidos políticos.

"Esa es la explicación que otorgaron para esta cuota de partidos políticos, pero justamente por eso es más importante que los ciudadanos vayamos a participar, porque tenemos 60 lugares por designar y esos 60 debemos de decidirlos nosotros y no sólo el 10 o 20 por ciento de la población, podemos incluso revocar la tendencia de estas cuotas de partidos", destacó.

Olga González consideró que es "doblemente importante" que la ciudadanía participe y a través de este proceso electoral reivindique el voto ciudadano y "demostremos los ciudadanos que tenemos interés en el tema y que tenemos la capacidad y el poder de revocar o modificar cualquier decisión que se haya tomado con respecto a esto".

"Ya decidieron 40, no dejemos que el diez por ciento decida los 60 diputados, decidámoslo nosotros, invito a que con el voto razonado y pensado lo hagamos, a votar y decidir".



viernes, 27 de mayo de 2016



Apuntó que incluso si ya se cuenta con una **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) que pudo haber tomado la tarea de redactar las nuevas leyes, "nos hubiéramos ahorrado varios millones de pesos que se erogaron en la organización de esta elección, sin embargo así se definió en las cámaras, así quedó".

Con respecto a la participación ciudadana en la redacción de la Constitución para la ciudad, dijo que el Instituto Electoral del DF (IEDF) elaboró 16 foros delegacionales con 200 ciudadanos aproximadamente en cada uno, donde se recogieron inquietudes mismas que se enviaron al 'grupo de notables' que redacta la propuesta que presentará el jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera.

Además, indicó que han recibido diferentes propuestas de Constitución de diversas organizaciones sociales, mismas que también se las hicieron llegar al grupo redactor y en su momento las harán llegar a la Asamblea Constituyente para que los diputados las conozcan y tomen en cuenta la voz ciudadana.

Ante un eventual incremento considerable de la burocracia en la Ciudad de México por los nuevos cargos que se crearán en las delegaciones que ahora serán alcaldías, Olga González explicó que efectivamente habrá mayor burocracia, pues si antes era unipersonal la jefatura delegacional, ahora habrá concejales. No obstante con ello se generará 'una suerte de pesos y contrapesos' tanto para el jefe de Gobierno como en las alcaldías de cada demarcación.

https://www.siete24.mx/acusa-consejera-cuotas-partidistas-en-asamblea-constituyente/